



H. Cámara de Diputados de la Nación

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La H. Cámara de Diputados de la Nación,

RESUELVE

Declarar de interés de esta Honorable Cámara el ciclo "Diálogos Virtuales" organizado en forma conjunta entre el Centro de Estudios en Defensa y Seguridad (CEDySeg), la Universidad Nacional de La Plata, la Universidad Nacional de Buenos Aires, la Universidad Austral y la Pontificia Universidad Católica de Argentina, a realizarse durante los meses de mayo, junio y julio del corriente año.

Los mismos se desarrollarán de forma remota mediante plataforma digital y tendrá como principal eje de discusión y reflexión, los efectos del COVID19 con la coyuntura social, la seguridad nacional, la economía, las relaciones internacionales, cambios tecnológicos, legales, y otros factores relacionados en el largo plazo.

Firmante: Carlos Fernández



H. Cámara de Diputados de la Nación

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El mundo está viviendo una situación inesperada como hace muchísimos años no se vivía, que aplicó un freno total a la rueda de la producción mundial y que la paralizó, después de más de 200 años en movimiento constante desde la Revolución Industrial a la actual revolución electrónica, cambiando conductas sociales y políticas de gestión de gobierno.

El COVID19 vino como un terremoto para cambiar el eje de las relaciones del Mundo, los cambios podrían ser mayúsculos e inimaginables y por este motivo, desde el CEDySeg y las Universidades Nacionales de Buenos Aires, La Plata, la Universidad Austral y la Pontificia Universidad Católica Argentina surgió la idea de este ciclo de charlas de modalidad virtual mediante plataforma remota. La misma contará con la participación de los más notables profesionales en cada especialidad, en un ámbito plural y multidisciplinario.

Serán reuniones o diálogos que se realizarán durante los meses de mayo, junio y julio del corriente.

Los temas a desarrollar son: Relaciones Internacionales, Seguridad Nacional, Economía y Derechos y Garantías Constitucionales.

El objetivo final de dichos encuentros será, debate mediante, elaborar conclusiones tendientes a provocar una mayor concientización frente al presente que nos deja el COVID19 y del futuro que nos deparará como Nación en un contexto internacional absolutamente cambiante en todos sus órdenes.

Firmante: Carlos Fernández